



北谷中学校

第1号

協力親和

令和6年4月17日(水)

発行者 校長 上原 靖

令和6年度がいよいよスタートしました。新しいクラス、担任の先生、仲間との出会いに皆さんの心もドキドキワクワクしていることでしょうか。新たな出会いは自分を成長させるチャンスです。一人一人が自分の「てっぺん」をめざして頑張ることを応援します。保護者の皆様におかれましてもお子さんの入学・進級おめでとうございます。今年度も学校の様子をできる限り発信していきますので、本校教育活動へのご理解、ご協力をお願いします。

令和6年度 新たな先生方との出会いです！よろしくお願いします。

	氏名		氏名
校長	上原 靖	社会	大城 碧暉
教頭	新城 啓弥	養護	宮城 綾音
国語	當眞 智恵	国語	上江洲美優
英語	上原美喜子	用務	當眞 一寿
理科	上村 睦子	相談員	鶯飼見徳子
国語	柳川 千尋	初任指導	宮城 力
数学	東迎奈奈子	地域コ ーディネ ーター	宮里 友昭
英語	池原たか子		



令和6年度 1 学期始業式

就任式を終え入学式準備のあとに令和6年度の1学期始業式が行われました。2年代表で福永七海さんが「先生や友達に頼ってばかりの自分を越えよう」、3年代表で親里和紘さんが「学校の顔という肩書きが追加されました」、生徒会代表で3年の谷口姫琉さんが「先輩方から受け継いだものを守り、新入生含め生徒一丸となって良い学校を作っていきます」とそれぞれの決意を込め力強くあいさつをしてくれました。まだまだプレハブ校舎での少し不便な生活は続きますが、私達一人一人にできることは置かれた環境で努力することです。野球で有名なイチロー選手はあるインタビューの中で、「小さなことを重ねることがとんでもないところへ行く唯一の道」と答えています。今の自分とかけ離れた目標ではなく、努力すれば手の届く小さな目標を設定し、その目標をやり抜くことを自分と約束していく。そうして満足感や達成感を積み重ねていくことが大事だと思います。

今年度は新入生を迎え568名の生徒で北谷中学校がスタートします。代表の皆さんのあいさつを参考にしながらも、生徒の皆さん一人一人が自分との約束事を持って新年度をスタートしてくれることを期待しています。一緒に頑張っていきましょう！

